

# REPORTER

## Aktif Berperan di Masyarakat, Anggota Polsek Kayangan Ajak Warga Gotong Royong

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.REPORTER.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.REPORTER.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 13:55



Lombok Utara NTB – Wujud kepedulian Bhabinakamtibmas Desa Salut Kecamatan Kayangan Kabupaten Lombok Utara (KLU) Bripta I Ketut Wirawan mengajak warga desa binaannya gotong royong untuk memasang pipa air bersih yang ada di Dusun Salut Timur Desa Salut Kecamatan Kayangan Kabupaten Lombok Utara (KLU), jumat (25/11/2022) sekira jam 08.00 Wita

Bhabinkamtibmas Desa Salut Bripta I Ketut Wirawan mengatakan ia mengajak warganya untuk melaksanakan pemasangan dan perbaikan pipa air bersih yang di gunakan oleh masyarakat Salut Timur, pemasangan dan perbaikan pipa air bersih ini dilakukan akibat dari curah hujan yang cukup tinggi sehingga ada beberapa pipa yang rusak dan aliran air yang masuk ke dalam pipa menjadi macet.

Kegiatan gotong royong ini sering dilakukan bersama warga binaannya di kala musim hujan, mengingat wilayah Desa Salut merupakan lahan kering dan untuk

mendapatkan air bersih sangat kurang.

"Satu - satunya air yang diharapkan hanya air pipa yang diperoleh dari sumber air di gunung yang dimanfaatkan melalui pemasangan pipa swadaya masyarakat " tutur Bripta I Ketut Wirawan

Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK., MH melalui Kapolsek Kayangan Iptu Hadi Suprayitno S.Sos. saat di konfirmasi media di Polsek setempat membenarkan, tentang kegiatan anggota Bhabinkamtinmas yang gotong royong bersama dengan warga binaannya dan ini merupakan wujud kepedulian Polri terhadap warganya atas kerusakan pipa air satu - satunya yang di gunakan oleh warga Salut Timur untuk kebutuhan sehari -hari

"Hal tersebut merupakan wujud seorang Bhabinakamtibmas yang selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, dan menghimbau kepada warganya agar selalu mematuhi prokes mengingat Covid 19 masih ada, mengingat cuaca yang tidak menentu, masyarakat lebih mudah di serang penyakit" terang Kapolsek

Kapolsek Kayangan juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh jajaran yang sudah aktif memberikan pelayanan prima kepada warganya terutama Bhabinakamtibmas.

Selain itu Kapolsek juga menekankan, selain Bhabinakamtibmas ia berharap anggota lain juga harus pro aktif dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Baik itu sambang Desa. Patroli maupun melakukan deteksi dini serta deteksi aksi sebelum para pelaku tindak kejahatan melakukan perbuatannya dan dapat macing wilayah mana yang dianggap rawan. Guna terciptanya situasi yang kondusif khususnya diwilayah Polsek Kayangan umumnya di Kabupaten Lombok Utara,"Pungkas Kapolsek.(Adb)